
 

令和２年度 第２回高根地域委員会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和３年２月１６日（火曜日） 

        午後６時５５分開会～午後７時４５分閉会 

 

２ 開催場所  高根総合支所 ２階 大会議室 

 

 

３ 出席委員  古屋 昭彦・浅川 敬子・清水 より子・清水 永一・小林 邦一・秋山 ひと美 

        ・手塚 順子・小宮山 ひろみ・原 誠・小島 久・古屋 昭仁・中澤 勇次・中嶋 一 

 

        

４ 欠席委員  竹川 博志・浅川 あけ美・野田 聖佳 

 

５ 事務局員  高根総合支所長  植松 宏夫 

地域市民課市民担当  中込 崇 

 

６ 議  題  (1) 令和３年度 高根地域委員会予算使途事業について 

        (2) 北杜ふるさと祭りについて 

(3) その他について 

           

７ 公開・非公開の別  公開・非公開（理由：非公開の場合は理由を記入） 

 

８ 傍聴人数  0人 



１，開 会（事務局） 

２，高根地域委員会会長あいさつ 

３，高根総合支所長あいさつ 

４，議 事 

議 長：議事の前に、議事録署名人に清水より子委員と清水永一委員を選任する。 

 

議 長：それでは、第１号議案『令和３年度高根地域委員会予算使途事業について』、事務局より説

明を求める。 

事務局：昨年１２月８日に提案事業小委員会を開催して内容を審議し、正式に提案事業に係る金額 

    が決定されたところである。決定内容については、本日この場でご報告することとなってい 

るが、小委員会からの報告については小委員会の委員長よりお願いしたい。 

委員長：小委員会の審議における指摘や、今後の課題等を踏まえ、事業額を決定した経緯を報告 

事務局：委員長からの報告後、資料を基に補足で説明 

議 長：事務局からの説明及び、小委員会からの報告があったが、この件について何かご意見、ご 

質問等はあるか。 

  委 員：（委員一同）なし 

議 長：限られた予算の中で、高根町は１７の事業を実施している。他の町と比べても一番事業数が

多く、どこかを増やせば、どこかを減らさなければならない。各事業主体はそれぞれが素晴

らしいイベント等を実施しているので、増額要望をした団体もあったが、例年どおりの予算

立てとさせていただいた。なお、北杜ふるさと祭りについては、事務局より今後の方針につ

いて議案２にて詳しく説明があるので、特に意見等がなければ次に進ませていただく。 

議 長：ご意見等はないようなので、提案どおり承認されたとみなし、第１号議案については以上と

する。続いて、第２号議案『北杜ふるさと祭りについて』、事務局より説明を求める。 

事務局：北杜ふるさと祭りについて資料に基づき説明（※北杜ふるさと祭りを含めたイベント予算が

今後は企画課予算となり、開催するには県からの同意を得た上で、「イベント開催補助申請

書」を市に提出する必要がある旨を説明） 

    なお、長坂スポーツ公園の人工芝の問題もあり、北杜ふるさと祭りを従来どおりの方法及び

内容では開催出来ない可能性が非常に高い状況となっている。いずれにしろ、現段階で開催

内容等を事前協議することは出来ないので、４月早々に新しい委員の皆様にこのことを説明

させていただき、今後の方針を決定していく所存である。 

議 長：事務局の説明が終わったが、何かご意見、ご質問等はあるか。今後は新しい生活様式に対応

した上で開催しなければならないことに加え、人工芝での飲食禁止の問題もある。従来どお

り実施するには大分無理が生じてきている。開催については長坂と共催なので、今後は会場

の変更等も含め、合同で協議していく必要があると思われるが、皆様の意見はいかがか。 

委 員：北杜ふるさと祭りは商工会も共催している。商工会も毎年予算立てをしているが、飲食を伴

わない祭りには協賛出来ないのではないか。そもそも、ただ花火を打ち上げるだけのお祭り

では、集客効果が望めないと思われる。祭り自体を見直す機会なのではないか。 

  議 長：商工会には毎年多くの店が出店していただいているが、今後どのように共催していくかは、 

      実行委員会の中で煮詰めていきたい。その他に何か意見等はあるか。 

   

  委 員：（委員一同）なし 



  議 長：それでは、次に進ませていただく。最後の議案『その他について』だが、委員の皆様より何 

かご意見、ご提案等はあるか。 

  委 員：一点よろしいか。高根町内で一年中、子どもの見守りをしてくれている人達がいるが、その 

      方達に敬意を表するため、表彰をしたいと考えている。表彰されれば、ボランティアに参加 

してくれる人も増えるのではないだろうか。そういう人達を表彰する制度を地域委員会で作 

れないのか。市から何も感謝がされないということ自体がおかしいと思うが。 

  議 長：事務局より回答願いたい。 

  事務局：仰ることは良く分かるが、地域委員会予算は大半が補助金であり、これは補助金交付要綱 

      に基づいて支出するものである。よって、ここから表彰状等に係る経費を支出することは出 

来ない。また、地域委員会活動費についても、あくまで地域委員が活動するための経費であ 

り、ここから支出することも同様に不可能である。市の表彰規定があるので、そちらを確認 

し、後日回答させていただきたい。 

  委 員：承知した。 

  議 長：その他になにかあるか。委員からは特にないようであるが、事務局から何かあるか。 

  事務局：現在、地域委員会だよりの草案作成を業者に依頼中であり、草案が出来次第、広報小委員会

を３月上旬から中旬に開催する予定である。小委員の皆様には後日通知で日程を連絡させて

いただくので、ご承知おき願いたい。 

  事務局：もう一点事務局よりお願いさせていただきたい。地域委員の任期が３月３１日を以って終了

となるが、学識の皆様におかれては、是非来期も継続でお願いしたい。この場での即答は難

しいと思うが、後日こちらから個別に連絡させていただく所存であるので、前向きに検討願

いたい。  

  議 長：この件については以上でよろしいか。それでは、全ての案件が終了したので、進行を事務局 

にお返しする。 

   

５，閉 会 

 

 

         

 

令和３年  月  日 

 

 

議事録署名人               印 

 

 

議事録署名人               印 

 


